



Suri Services y Microsoft Defender for Endpoint

Tu Escudo de Seguridad Empresarial

Sobre Suri Services:

Somos una empresa de servicios tecnológicos que se especializa en ayudar a las organizaciones a evaluar, instalar, configurar y adoptar Microsoft Security, Microsoft Azure y Microsoft AI.

Contamos con expertos en transformación, innovación tecnológica y ciberseguridad, que acompañan a los clientes a través de nuestro marco de diseño y adopción tecnológica.

Lo que ofrecemos

Al aprovechar el servicio gestionado de Suri Services para Microsoft Defender for Endpoint, tu organización se beneficia de la experiencia en seguridad. Los expertos en seguridad de Suri Services trabajan incansablemente para gestionar, monitorear y proporcionar informes en un servicio gestionado. Defender for Endpoint utiliza avanzados sensores de comportamiento en los puntos de acceso, análisis de seguridad en la nube e inteligencia de amenazas para detectar y evaluar archivos, scripts y procesos en tiempo real. Tu seguridad es nuestra prioridad.

Lo que dicen nuestros clientes:

“Muy buenos profesionales para trabajar, super atentos y con un buen nivel de conocimiento.”

– Fernando Piñero, Arquitecto de
Ciberseguridad, Tecpetrol



¿POR QUÉ DEFENDER FOR ENDPOINT?

Defender for Endpoint de Microsoft es la defensa avanzada que tu negocio necesita en un mundo digital amenazante. Con su capacidad para prevenir amenazas, servicio gestionado por expertos de Suri Services, y nuestra colaboración centrada en la seguridad, te ofrecemos una protección más allá de lo convencional. Elige Defender for Endpoint para una seguridad empresarial robusta y continua.

Prevención de Amenazas Avanzadas

Defender for Endpoint utiliza avanzados sensores de comportamiento, análisis de seguridad en la nube e inteligencia de amenazas para detectar y prevenir amenazas antes de que se conviertan en problemas reales. Estamos un paso adelante de los atacantes, asegurando que tu negocio esté resguardado contra las amenazas más recientes.

Ahorre dinero

Reduzca los costos asociados con brechas de seguridad y pérdida de datos al implementar una solución preventiva y gestionada.

Escale su negocio de forma rápida y flexible.

Defender for Endpoint se adapta a las necesidades cambiantes de su negocio, escalando la protección de acuerdo con el crecimiento y la evolución.

Apoyo técnico

Nuestro equipo brinda soporte técnico integral y garantiza una implementación y gestión sin complicaciones, permitiéndote centrarte en tu negocio mientras nosotros nos encargamos de la seguridad.

Usos claves



Investigación y Respuesta Rápida(EDR):

La capacidad EDR permite una investigación rápida y precisa de incidentes, facilitando la identificación y mitigación eficiente de amenazas.



Prevención de Amenazas de Próxima Generación:

Con inteligencia de amenazas actualizada constantemente, Defender for Endpoint se adelanta a las amenazas emergentes, proporcionando una defensa efectiva contra ataques de próxima generación.



Integración con Microsoft 365

Defender for Endpoint se integra perfectamente con el ecosistema de Microsoft 365, ofreciendo una gestión centralizada de la seguridad y asegurando la coherencia en la protección de todos los puntos finales.



Microsoft 365 es un servicio de suscripción en la nube que ofrece las mejores herramientas para la forma en que las personas trabajan hoy en día. Al combinar aplicaciones como Excel y Outlook con poderosos servicios en la nube como OneDrive y Microsoft Teams, Microsoft 365 le permite crear y compartir en cualquier dispositivo.

Obtenga más información en www.microsoft365.com